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TEMA: INCONTRO TRA SOCI AL 
“MUS  C’AL   SVUALE”  
- SPILIMBERGO- 
  ---CAMINETTO---- 

 
 

Incontro informale tra soci 
 

E’ veramente una bella idea quella avuta 
dal nostro Presidente Franco De Cicco di 
organizzare il primo incontro del mese in 
maniera informale, toccando in modo in 
itinere  i diversi  Comuni nei dintorni di 
Pordenone – Maniago – Spilimbergo .   

 
 

     LA VOCE  ROTARIANA 

ASSIDUITA’               34.2    % 

RIUNIONE n° 9   di  Giovedì  4  Ottobre   2007 
 

Ottobre  2007 



Dopo il primo metting di  Pordenone 
al Bar Posta,  con rinfresco gratuito 
“al Cenacolo,” Govedi 4 Ottobre ci 
siamo trasferiti nel Comune di 
Spilimbergo ,  nella locanda “Al Mus 
C’Al Svuale”. 
Locale decisamente caratteristico ed 
accogliente adatto per un brindisi 
con dell’ottimo tocai.  
Questo caminetto è un’occasione  
particolarmente importante in 
quanto permette al  Presidente  di 

relazionarci sull’andamento dei vari service  e di  informarci sul risultato 
delle riunioni  con gli altri Presidenti dei club della Provincia di Pordenone  
ed in più generale di tutto il Distretto 2060. 
Durante la serata si è pure 
discusso del Forum che si 
terrà a Pordenone in 
Primavera, e precisamente 
nel mese di Aprile, avente 
come O.d.G. 
“Alfabetizzazione ed 
integrazione degli 
immigrati” a cui interverrà 
il Governatore,  i Presidenti 
dei vari club e dei Sindaci.  
 Informazioni molto più 
dettagliate, saranno 
successivamente 
comunicate nelle varie edizioni settimanali della “ Voce Rotariana”. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
SOCI PRESENTI 
   

BARBOLLA LEONARDO    P DALLA COSTA SERGIO P GUARINO ALDO     P REBULLA LUCIANO  A 

BASELLI FRANCESCO  P DE CICCO FRANCESCO  P LEMMO ATTILIO P RICCETTI MASSIMO P 

BELTRAME  GIANLUIGI P DE CICCO MARCELLO AG LENNA PIERGIANNI A RONZAT CARLO   A 

   BERTOLI VALENTINO  P DE MATTIA GINO P LONGO FRANCESCO  P SALVADOR MAURIZIO P 

CANZONIERI VINCENZO AG DI BERNARDO CELESTE  A MALEY PATRICK  A SARCINELLI ANDREA P 

CARDARILLI  ELIO AG DJAFARI ZAD TAHER P MEASSO GIANVICO  AG TOMMASINI RENZO P 

CASTELLARIN LUIGINO    P FABRIS PAOLO P   TRAMONTIN MARIO P 

CASTELLARIN MARCO  P FRANCESCONI RENZO  A PAULETTA GINO P TRUANT PIERINO P 

CATTARINUZZI JOSE M.   A GEROMETTA DANTE  P PELLEGRINUZZI  D. P  TURRINI RIALDO P 

CLAUT GIUSEPPE P GONANO NEMO     P POGGIOLI ALBERTO P RELATORE     

                                                                                      Legenda : PP ( Presente con ospite) – P (Presente ) – AG ( Assente giustificato ) - A ( Assente ) 

ASSIDUITA’                  71.1    % 

     RIUNIONE n° 10   di  Giovedì 11 Ottobre  2007 
 



 
 

TEMA: INCOMTRO TRA SOCI AI “ il favri “ DI 
RAUSCEDO PER INFORMAZIONI ROTARIANE 
CON O.d.G. – ELEZIONE PRESIDENTE 
INCOMING 2009-20010  

 
 
 

     Riunione del Club “il favri” (Al Fabbro) di Rauscedo 
per una serata di informazione rotariana 

 
 
Il Presidente Franco De Cicco, con un campanello che 
riusciva a richiamare all’ordine anche gli amici più 
distratti o più lontani, ha dato diverse informazioni 
importanti e che noi qui riassumiamo. 
 

In primo luogo è stato designato all’unanimità Presidente 
del Club per il 2009-10 il consocio Alberto Poggioli che 
aveva lodevolmente 
dimostrato una 
disponibilità ad in 
incarico che è sì di 
prestigio ma che è 

anche impegnativo.  
Meritano veramente un plauso quegli 
amici che non si tirano indietro nel 
prestare la loro opera per il sodalizio, 
così come bisogna essere grati 
all’impegno del Presidente in carica 
De Cicco e del Segretario Attilio Lemmo che con grande diligenza 
esplicano funzioni tutt’altro che facili. 
 

In tema di incarichi abbiamo una buona notizia per il 
nostro Club ed è quella che l’amico Luigino 
Castellarin sarà il futuro Assistente del Governatore. 
Ci fa piacere questo riconoscimento alle capacità del 
nostro consocio perché ciò si tradurrà in una buona 
considerazione del Club Maniago-Spilimbergo presso 
gli altri Club della zona in quanto Luigino 
accompagnerà il Governatore in tutte le visite che 
questi effettuerà.   

 
 



 
Da noi il Governatore sarà il 25 di questo mese e il 
Presidente De Cicco ha ribadito la richiesta di brevi relazioni  
da parte dei Presidenti di Commissione (per ora è pervenuta 
solo quella di Gino De Mattia). 
Si conta che, in occasione della visita, si 

possa far conoscere al Governatore ed alla sua signora 
anche qualche cosa di significativo del nostro territorio, 
tenendo presente che le due realtà peculiari sono  la 
Scuola di Mosaico a Spilimbergo e l’industria dei coltelli a 
Maniago. 
Le altre comunicazioni del Presidente hanno riguardato: 

- la consegna dei libretti contenenti le raccomandazioni per evitare 
gli incidenti domestici. 

- la preparazione di un forum con gli altri Club rotariani sul tema 
dell”’integrazione degli immigrati” 

- un interclub giovedì 1° dicembre con San Vito al Tagliamento 
(dimostrazioni del fotografo Elio Ciol) 

- Festa degli auguri il 21 dicembre. 
- Presentazione nuovi soci 
- Scambio gruppi di studio “ GSE”-verificare se nel 

nostro club ci sono soci che conoscono  persone 
interessate a questo tipo di esperienza 

- Primo campionato di sci dei Rotary club Italiani a 
Limone (Cuneo) –periodo 23-27 Gennaio 2008 

 
Come si vede molta carne al fuoco. Cerchiamo di dare tutti una mano dando 
un nostro fattivo contributo.   
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RIUNIONE n° 11   di  Giovedì  18  Ottobre  2007 
 

ASSIDUITA’                 58.6% 



Tema: Rischi della globalizzazione in  
               economia-finanza-mercati 
Relatore; L’economista dott. Marco 
Macorigh, a.d. della Tradinvest di 
Londra 

 
MARCO   MACORIGH  PARLA  DI  ECONOMIA   GLOBALE 

 
Marco Macorigh è nato a Udine e ha iniziato la 
sua attività professionale nel settore finanziario 
di alcune prestigiose banche italiane prima di 
trasferirsi, 15 anni fa, a Londra dove risiede. 
Ha proseguito gli studi di Leadership Aziendale e 
Comunicazione presso la Master University negli 
USA. 
Tra i suoi docenti illustri  possiamo ricordare  il 
vice presidente USA Al Gore, il generale 
Schwarzkopf, Larry King e altri. 
Ha ottenuto un Master in Business 
Administration e sta conseguendo il Master in 
Programmazione Neuro-Linguistica. 

Consulente in 30 Paesi nel mondo, attualmente è responsabile del Progetto” ENTER” presso 
la comunità Europea.  
 
 E’ stata certo un’idea azzeccata quella di invitare presso il nostro Club Marco Macorigh a 
parlare di economia e di trading nell’epoca della forte globalizzazione tipica di questi anni. 
Pochi potevano avere le carte in regola come Marco Macorigh per intrattenere i soci del Club 
su un argomento che è oggi al centro del dibattito politico, di corsi universitari, di convegni, di 
riviste specialistiche e della stampa d’informazione.  
Il relatore è uno che, più che esercitarsi in dissertazioni teoriche, opera sul campo, fa trading 
mettendo in contatto aziende italiane, e specificamente friulane, con molti Paesi dove è 
possibile costituire jont ventures che diano convenienze economiche a quanti hanno capito che 
ormai il tempo del coltivare l’orto vicino a casa è irrimediabilmente tramontato. 
Oggi ci si concentra sul locale per proiettarsi sul globale, si pensa in grande anche se si vive in 
un angolo del pianeta, si capisce che le distanze sono annullate non solo dalle velocità degli 
aerei, ma soprattutto dalle comunicazioni telematiche.  
Giustamente il Presidente Franco De Cicco ha 
ringraziato l’amico Marco Castellarin che ha avuto 
l’ottima idea di proporre Macorigh come relatore su 
un tema così sentito. 
Macorigh infatti bene impersona il locale e il globale, 
Spilimbergo e il mondo, il territorio sul quale vive la 
sua famiglia (qui da noi) e il posto di lavoro che invece 
è a Londra, città al centro degli affari internazional. Il 
tranquillo angolo friulano da una parte e la dinamica 
società imprenditoriale canadese dall’altra, la terra 
dove egli si reca con una frequenza più che assidua 
alla ricerca di opportunità per chi vive di là dell’Oceano e per chi vive al di qua. 
Non a caso l’Ente Friuli nel Mondo, il 5 agosto scorso in occasione dell’incontro dei Friulani 
residenti all’estero tenutosi a Pontebba, aveva voluto tra i relatori il Macorigh, testimone 
convincente di un “emigrante” del nostro tempo. Non quello di cui si è persa ormai la 
memoria che andava per il mondo privo di cultura e con la valigia di cartone, ma quello di 



oggi: istruito, con il computer portatile sempre a portata di mano, conoscitore di lingue e 
sempre curioso di imparare: di tutto e da tutti. 
Non daremo qui conto delle interessanti cose dette. 
Il relatore aveva provveduto infatti anche a distribuire delle brochures esplicative e a quelle 
rimandiamo. 
I  numerosi interventi nel dibattito degli amici soci hanno dimostrato il notevole interesse per 
l’argomento scelto.    
 
 

Considerazioni di un socio presente 
Vincere è meraviglioso. Non solo nello sport ma anche 
negli affari. 
Il problema è:come fare per essere un imprenditore o 
un manager vincente?. 
Lo ha spiegato monto bene, il nostro ospite Marco 
Macorigh, Menager della Tradinvest di Londra. 
Ai Rotariani presenti, ha spiegato con stile diretto e 
coinvolgente la sua filosofia: oggi gli imprenditori 
giocano troppo in difesa cercando di rimanere a galla, 
forse è il momento di cercare di vincere. 

Le imprese, con la globalizzazione dell’economia si trovano di fronte a modificazioni continue 
del mercato che, per essere affrontate, richiedono velocità di risposta e massima flessibilità. 
Predomina invece la paura, il timore delle trasformazioni, e questo porta all’immobilismo, in 
attesa di qualche cambiamento che risolva il problema contingente. 
Gli imprenditori devono ritornare protagonisti, riprendendo il comando, leggendo 
correttamente la realtà e gareggiando per vincere. 
Molto importante, sottolineava Marco Macorigh, e fare “squadra”per affrontare il processo 
di internazionalizzazione nelle promozioni delle produzione e dei prodotti all’estero, in linea 
con le politiche del MADE IN ITALY.  
Per questo che i servizi di consulenza della Tradinvest  sono il “core business” per le piccole e 
medie aziende, offrendo a loro servizi legali, commerciali e importanti servizi di 
“Rappresentative Office” indispensabili per le New Economy. 
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RIUNIONE n°11   di  Giovedì  25  Ottobre  2007 
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TEMA : INCONTRO CON IL GOVERNATORE DEL     
DISTRETTO 2060 - dott. CARLO MARTINES 
 
 
 

LA   VISITA  DEL   GOVERNATORE  
 
 

E’ stato indubbiamente un 
evento importante a cui il 
Presidente Franco De Cicco aveva 
posto per tempo le premesse per 
una buona riuscita. 
Aveva chiesto ai Presidenti di 
Commissione una relazione 
scritta delle attività di ognuna. 
Si era fatto carico di trovare un 
dono per il Governatore che gli 

facesse ricordare- tra gli 
oltre ottanta Clubs del 
Distretto 2060- il Club 
Maniago-Spilimbergo come 
portatore di due realtà 
culturali ed economiche 
peculiari, quella del 
mosaico a Spilimbergo e 

quella dei coltelli a Maniago.  
Aveva incaricato le gentili 
signore Annamaria, 
Gabriella e Maria Rosa di 
accompagnare la consorte 
del Governatore in una 
visita alla città del mosaico.  

Le premesse erano dunque buone e l’incontro con il Governatore 
Carlo Martines si è rivelato per quello che ci si aspettava: 
positivo, senza sbavature, concreto come concreto e 
convincente è stato il discorso che il Governatore ha svolto 
davanti ai soci  
Molti di noi anzi si sono riconosciuti nelle sue stesse modalità di 



pensare, di concepire l’iscrizione al Rotary, di vederne le finalità, di praticare un 
certo stile di vita. 

Ci ha particolarmente colpito una 
sua osservazione al tempo in cui 
gli era stato chiesto di aderire 
all’Associazione e gli erano stati 
spiegati gli ideali 
dell’Associazione, ciò che si 
chiedeva ai soci, lo spirito con il 
quale ci si associava.  
Carlo Martines si era detto quello 
che molti di noi potevano dire, 

quello che tutti devono poter dire: ma allora io sono già un rotariano ancor 
prima di iscrivermi, ho sempre pensato queste cose. Nella mia vita, quasi a mia 
insaputa, mi sono già comportato da rotariano. 
Se qualche dubbio lui aveva avuto- ha 
dichiarato con molta sincerità- era 
perché in qualche rotariano di sua 
conoscenza non aveva rinvenuto un 
modo di pensare e dei comportamenti 
consoni a certi princìpi. E anche 
questa è una considerazione da 
condividere e che mai vorremmo 
fosse riscontrabile all’interno di un 
Club: quando anche un solo socio non  è all’altezza dei princìpi, non si dimostra 
coerente con i programmi, danneggia l’opinione sull’intero Club, 
sull’Associazione. 

Su questo concetto il Governatore si è 
soffermato mettendo in rilievo la stretta 
connessione tra l’amicizia, che è uno dei 
motivi fondanti del Rotary e la frequenza 
agli incontri.   
Se uno vuole essere amico, ha piacere di 
stare con gli amici, lo ricerca, vuole 
passare una serata insieme e aspetta con 

gioia l’approssimarsi dell’appuntamento. Se così non è (a meno d’impedimenti 
di forza maggiore) deve chiedersi che cos’è che non funziona, prima in se 
stesso, nella sua personalità e poi negli altri, nell’organizzazione per esempio 
(che può sempre essere migliorata anche con il proprio contributo di idee).  



Un’altra considerazione del Governatore Martines ci è sembrata particolarmente 
condivisibile ed è quella che l’impegno del Club si eserciti soprattutto sul nostro 

territorio in modo che la gente veda che i rotariani fanno 
qualcosa di concreto a pro del luogo nel quale vivono ed 
operano. Solo così ci si forma un’idea corretta 
dell’associazione perché, 
purtroppo, a livello di 
opinione pubblica le idee 
sul Rotary sono abbastanza 
peregrine, distorte, 
fuorvianti ed è compito 

nostro “raddrizzarle” mostrando in concreto 
quello che si fa dove la gente vede.  
 
 
 
 
 
 
 FINE 


